

PRIX DE L'ABONNEMENT.

POUR LES ETATS-UNIS... 35.00 31.50 28.00 24.50

Le Numéro



Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT.

POUR LES ETATS-UNIS... 35.00 31.50 28.00 24.50

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 28 JUILLET 1906

Fondé le 1er Septembre 1879

La Fête du 14 Juillet.

Paris, 15 juillet.

LA REVUE.

Comme les années précédentes, la revue a été passée par le Président de la République, à huit heures du matin.

Dès quatre heures du matin, les troupes à cheval de Versailles et de Vincennes, artillerie, cuirassiers et dragons, avaient quitté leurs garnisons pour se rendre à Longchamp, par la route.

Par ordre du gouverneur militaire, les troupes ne devaient entrer sur le champ de courses que trois quarts d'heure avant le commencement de la revue.

A partir de sept heures un quart, les régiments commencent donc à déboucher sur le terrain de la revue.

La première ligne est placée sous les ordres du général Dubou, l'ancien chef de la maison militaire de M. Loubet et aujourd'hui président du Comité technique du génie.

La deuxième ligne est formée des 6e, 7e et 10e divisions d'infanterie et de la 5e brigade d'infanterie coloniale, commandées par les généraux Joffre, Percin, Menetret et Sutilion.

Tandis que les troupes se tiennent immobiles, l'armée au pied, arrivent successivement l'état-major de l'armée, le cabinet du ministre de la guerre et les officiers étrangers.

Tout autour du champ de courses, se presse également une foule considérable, avide de spectacles militaires, qui est venue à pied, souvent de fort loin, et que n'ont rebuté ni la longueur du trajet, ni l'heure si matinale du départ.

Enfin, huit heures sonnent. Aussitôt le canon retentit et l'on aperçoit sur la route de la Cascade la daumont présidentielle, conduite par des postillons. M. Etienne y a pris place à gauche de M. Fallières.

La voiture se dirige vers la droite des troupes, escortée du gouverneur, de son état-major et de ses officiers étrangers. Le cortège passe au pas devant les deux premières lignes, aux accents de la "Marseillaise", puis défile au trot devant les troupes à cheval.

Puis le Président de la République gagne sa tribune au milieu des applaudissements et des cris de "Vive Fallières!" et de "Vive l'armée!"

Pendant ce temps, les troupes d'infanterie ont rapidement dégagé le champ de courses et sont venues se masser à droite des tribunes, vers l'étang de Boulogne.

En tête s'avance le général Dalstein qui, aussitôt après avoir salué le Président, fait deux à droite successifs et vient se placer face aux tribunes. Les troupes s'avancent alors dans un ordre impeccable, par compagnies de pelotons, la musique de la garde républicaine en tête.

L'École polytechnique, l'École centrale et l'École des sous-officiers de Versailles défilent admirablement alignées. Elles sont saluées, au passage, d'unanimes bravos, justement mérités. L'École spéciale militaire de Saint-Cyr a une allure admirable et est aussi vigoureusement applaudie.

Les autres troupes spéciales sont toutes l'objet de vives acclamations, mais ce sont surtout, comme de coutume, les chasseurs à pied et les zouaves qui ont le plus de succès. Leur fanfare, leur pas rapide et saccadé, tout est fait pour soulever l'enthousiasme des spectateurs.

Le défilé de l'infanterie de ligne ne le cède en rien comme régularité à celui des troupes spéciales et l'infanterie coloniale, qui forme la queue de colonne, est à son tour très applaudie.

Après un temps d'arrêt motivé par la nécessité de laisser aux troupes à cheval l'espace nécessaire, l'artillerie arrive au trot. Elle est formée par groupes de deux batteries en bataille à intervalles serrés. L'alignement des caissons et des pièces est parfait et soulève un tonnerre d'applaudissements.

Derrière les batteries de 75, viennent deux lignes de 8 pièces de 155 court. Le commandant Rimailho a tenu à nous montrer que le nouveau matériel d'artillerie lourde, dont il est l'inventeur, est parfaitement capable de suivre aux allures vives les bouches à feu de campagne. C'est à une excellente idée dont on doit le féliciter.

blanc. Le crime a été commis il y a un an.

EN RUSSIE.

St-Petersbourg, 27 juillet — L'empereur est apparemment convaincu qu'il a suivi la meilleure politique possible en dissolvant la Douma, et qu'aucun autre moyen ne lui était offert pour sauver la situation.

Un membre de la noblesse qui entretient des relations personnelles avec l'empereur et qui jouit de son entière confiance a eu l'occasion de le voir hier et de causer longuement avec lui au sujet de la situation politique intérieure de l'empire.

Ce personnage a rapporté en ces termes sa visite à Peterhoff "Lors de l'avant dernière visite que j'ai faite à Peterhoff l'empereur m'avait paru terriblement tracassé. Il est tout autrement aujourd'hui qu'il est débarrassé du Parlement et qu'il se sent libre d'agir à sa guise.

La première mesure que compte établir le gouvernement sera la réorganisation du cabinet dans lequel aucun bureaucrate ne sera admis et dont le programme sera d'effectuer les réformes proclamées par le gouvernement.

Pour la formation de ce cabinet, l'empereur s'est assuré le concours de M. Trudkovski, un des membres modérés du Zemstvo de Moscou; du prince Grégoire Evgorovitch Lvoff, de Tula; du prince Nicolas Nicolaïevitch Lvoff, de Saratoff et de M. Skikovich, d'Orël.

Ces messieurs ont accepté à la condition qu'aucun bureaucrate ne ferait partie du cabinet et qu'un "programme de réformes" serait proclamé dans l'espoir de calmer la population.

Quelques-uns ont même insisté pour que ce programme contiendrait une clause non équivoque plaçant les Juifs sur le même pied d'égalité politique que tous les autres habitants de l'empire.

La semi-officielle "Rossia" dans un long éditorial somme la partie du peuple qui désire sincèrement voir la régénération de la Russie, d'abandonner son attitude indifférente et de se ranger nettement du côté du gouvernement "qui ouvre les portes à une ère de réformes".

De son côté M. Stolypine, le nouveau premier ministre a lancé une circulaire aux gouverneurs de provinces leur donnant ordre de surveiller activement les populations, d'interdire les meetings révolutionnaires et leur donnant l'autorité nécessaire pour expulser les individus dangereux et les exclure dans les parties plus éloignées de l'empire.

Du côté des révolutionnaires, la question de la grève générale est toujours dans la balance mais les conférences des leaders ouvriers tenue ces jours derniers en divers endroits font prévoir qu'elle ne sera pas proclamée pour le présent.

Le plus grande partie de l'armée est encore dévouée au gouvernement, et un coup d'état n'aurait pour le moment aucune chance d'aboutir.

On a retrouvé ce matin assassinés dans les rues du quartier industriel de St-Petersbourg les cadavres de six espions à la solde du gouvernement.

Les assassinats politiques augmentent en Pologne dans des proportions alarmantes, et de tous côtés on rapporte des commencements de grève, mais le soulèvement général des paysans ne semble faire aucun progrès.

La moitié du régiment de la garde Semiovsky a été envoyée à Constantinople pour y surveiller les marins de l'escadre, parmi lesquels semble souffler depuis quelques jours un vent de révolte.

Arrestation d'un membre de l'ex-Parlement russe.

Ben-Litovik, Russie, 27 juillet — M. Kondreschek, un membre de l'ex-Parlement, vient d'être arrêté dans un village voisin pour avoir incité les paysans à la révolte.

Le prisonnier a été incarcéré dans une forteresse.

La grève générale ne sera pas proclamée

St-Petersbourg, 27 juillet — Il a été décidé, dans une conférence

du comité révolutionnaire tenue hier soir près de la frontière de Finlande, que la grève générale ne serait pas proclamée pour le présent.

Une des victimes de l'accident de Liseux.

Liseux, France, 27 juillet — M. Thomas E. Sullivan, de New York, qui avait été blessé dans un accident d'automobile survenu le 15 juillet, à quelques kilomètres de Liseux, se trouvait plus mal la nuit dernière et les médecins considèrent son état comme des plus graves.

AU MAROC.

London, 27 juillet — Une agence télégraphique a reçu aujourd'hui une dépêche de Tanger, Maroc, annonçant qu'un engagement sérieux avait eu lieu hier près de Mnluya, entre les troupes du Sultan et celles du prétendant.

Le prétendant a été battu et a subi de fortes pertes. Les troupes victorieuses du sultan ont paradé dans le district avec de nombreuses têtes de belles plantes sur leurs bayonnettes.

88me Rapport Semestriel DE THE GERMAN INSURANCE CO.

DE FREEPORT 1er JUILLET 1906.

Table with 2 columns: Description of assets and liabilities, and Amount. Includes 'Prêts sur hypothèques et intérêt y accru' and 'Comptant en banque et compagnies de trust'.

Table with 2 columns: Description of assets and liabilities, and Amount. Includes 'Réservé pour réassurance et toutes réclamations en circulation de toute sorte' and 'Surplus aux détenteurs de polices'.

Table with 2 columns: Description of assets and liabilities, and Amount. Includes 'Pertes possibles de San Francisco' and 'Réserve totale mise de côté pour couvrir toutes réclamations possibles'.

M. A. SHUMARD & CO., AGENTS GENERAUX, German Insurance Building, 626, 628, 630 rue Commune.

Accident de chemin de fer

Ironton, Mo, 27 juillet — Un train de voyageurs de la St-Louis Iron Mountain and Southern a déraillé hier soir près d'Ironton à une forte courbe de la voie.

Terrible accident de chemin de fer

Springfield, 27 juillet — Vingt-cinq voyageurs ont été blessés dans un déraillement survenu hier soir sur la ligne du St-Louis et San Francisco, près de la gare de Springfield.

Advertisement for Uneda Biscuit. Text: 'Il y a Un Biscuit Soda et Seulement Un. Vous ne connaissez ce Biscuit Soda que quand vous aurez connu Uneda Biscuit. Gouter le Uneda Biscuit c'est l'aimer. Vous n'oubliez jamais ce premier goût, et vous le renouvez à chaque fois que vous mangez Uneda Biscuit.' Includes '5c Dans un paquet à l'épreuve' and 'NATIONAL BISCUIT COMPANY'.

Advertisement for M. A. Shumard & Co. Agents Generaux for German Insurance Building. Includes address: 626, 628, 630 rue Commune.

Départ d'un chef in loo

New York 27 juillet — Le Gaek wai de Baroda, si femme et leur suite sont partis aujourd'hui pour Liverpool à bord du vapeur "Cadic".

Arrivée du vapeur Chattahoochee

Boston, 27 juillet — Le vapeur "Chattahoochee" qui est entré en collision lundi dernier avec le "City of Memphis" est arrivé aujourd'hui à Boston. Ce navire a subi quelques avaries qui ne l'empêcheront pas d'effectuer son voyage régulier vers le Sud, dimanche matin.

Élections primaires

Dallas, Texas, 27 juillet — Pour la première fois dans l'histoire du Texas, des élections primaires ont lieu dans tout l'état. Demain, la nouvelle loi d'élection exigera que le parti démocratique nomme ainsi ses candidats.